

# 芳野森緑 -しんりよく- 月間 in 2024



【芳野小緑の少年団員として活動する子どもたち】

芳野小学校では、昨年度に引き続きまして9月を「**芳野森緑-しんりよく-月間**」と名付けました。そして、本校の緑化活動のテーマ「**森緑(しんりよく)を守る芳野の子ども 子どもを見守る芳野の森緑**」のもと、いつも以上に意識して**緑化活動**に取り組みました。

今回の学校だよりでは、今年の「**芳野森緑 -しんりよく- 月間**」の活動のうち、次の4つの**環境緑化活動**を紹介します。

## 親子で緑化 サンデーグリーントime



8日(日)にPTA親子愛校活動「**サンデーグリーントime**」がありました。除草に加えて、高学年の皆さんは、花の**苗植え**にも取り組んでくださいました。親子で緑化環境を**整備**でき、各家庭の**親睦**も深まりました。

## 二つのコスモス 2度目の開花



5月に続いて9月にも、「**芳野小中コスモス**」と「**『復興の絆』コスモス**」の開花が始まりました。子どもたちはお世話いうよりも**愛**でて秋を感じています。9月のコスモスは**秋の訪れ**を感じられて、どことなく**安堵**します。

## 気を配ってお世話する「きくばり活動」



地域貢献として菊を配る「**きくばり活動**」ですが、現在は“**気を配って**”菊をお世話しています。今年は**中輪菊**と**スプレー菊**を育てています。既に**開花**した品種もあり、菊に対する子どもたちの**期待感**も高まってきています。

## よしの百年桜の絵コンクール



今年で4回目の校内**絵画コンクール**のテーマは、2年ぶりによしの**百年桜**でした。**環境委員会**主催です。どれも“**百年桜愛**”にあふれていました。入賞作品は百年桜掲示板に**展示**され、桜の授業時に**表彰**される予定です。



9月も子どもたちは「『**ことば**』の心」を発揮して、緑化活動に取り組みました。「**森緑を守る芳野の子ども**」として、**素敵な姿**を見せてくれました。

詳細につきましては、左の二次元コードを読み込んでいただきますと、**カラー画像**付きでご覧いただけます。リンク先は、**本校ホームページ**の「**芳野森緑(しんりよく)だより**」の「**令和6年度9月**」です。

【御礼】九月八日のPTA愛校活動「サンデーグリーントime」に多数ご参加いただきましてありがとうございます。皆様の「『ことば』の心」に感謝いたします。